

la mayoría precaria del Comité Central, figuran: Domingo Terrani⁷⁹², maestro; Paulino González Alberdi⁷⁹³, estudiante; Carlos Caligaris⁷⁹⁴, comerciante. Y esas tendencias intelectuales de la mayoría precaria del CC han ejercido una gran influencia en el proceso de corrupción de algunos de esos elementos. Podríamos demostrar la influencia que estas relaciones con los grupos de intelectuales han ejercido sobre Rodolfo Ghioldi y que terminaban por ser perjudiciales al partido. Bastará señalar que era la influencia de esas relaciones que hacía que Rodolfo Ghioldi publicase en “La Internacional” una carta de De la Torre⁷⁹⁵, en favor del APRA después de haberse señalado la necesidad de combatir esa tentativa de creación de ese organismo. Posteriormente, se resuelve que fuera contestada esa publicación. Para ya se había hecho y la única razón de su publicación estaba en el deseo de Rodolfo Ghioldi de no indisponerse con elementos intelectuales con los que estaba vinculado. Otros de esos hechos son las relaciones que existían entre algunos elementos de la mayoría y las redacciones de los diarios burgueses, algunos de los cuales fueron explotados por la mayoría del CC para hacer publicaciones llevadas por militantes del Partido que estaban con la mayoría, y más tarde lo hacían el tren a esta última al conocerse públicamente las disidencias.

Composición social de la minoría

Como hemos manifestado, la minoría estaba formada por los elementos proletarios y la acompañaban todos los elementos proletarios activos. Adjunto encontrarán en un recorte todos los datos relativos a los miembros del Comité Central del Partido Comunista de la República Argentina y de la Federación Juvenil Comunista.

Antecedentes relativos al Partido Comunista de la República Argentina

Planteada ya la división y para que los compañeros del Comintern puedan tener todos los antecedentes, adjuntamos copia del primer manifiesto lanzado por nuestro Partido explicando los motivos de la misma, y del primer editorial de “¡Adelante!”, que pueden servir para completar este informe.

Antecedentes relativos a la intervención de la Federación Juvenil

⁷⁹² No identificado.

⁷⁹³ Véase la nota 210.

⁷⁹⁴ No identificado.

⁷⁹⁵ Víctor Raúl Haya de la Torre, Véase la nota 49.